

# *Aumentan en Costa Rica casos de zika, chikungunya y dengue*

---



San José, 10 abr (RHC) Informes del Ministerio de Salud de Costa Rica divulgan que en ese país se confirmaron más de 140 casos de Zika en las 12 primeras semanas de este año, mientras notificaron alrededor de 650 personas probables de portar ese peligroso virus.

La Dirección de Control de Vectores y el Instituto Costarricense de Investigación y Enseñanza en Nutrición y Salud refiere que de los enfermos constatados en ese período se encuentran 25 mujeres embarazadas y tres casos probables de síndrome congénito asociado al zika.

El reporte de esas instituciones muestra, además, que en el lapso referido comprobaron 119 casos de chikungunya y cerca de 900 de dengue.

Durante 2016 se registraron 1614 casos de este padecimiento, de un total de 6835 sospechosos, de los cuales se descartaron 2814, se confirmaron dos casos de síndromes congénitos y otros dos neurológicos asociados al peligroso virus.

El boletín sostiene que en las 12 primeras semanas de 2017 abordaron 851 068 potenciales criaderos de los mosquitos transmisores de ese virus y otros como el Chikungunya y el Dengue, de los cuales trataron 563 301 y eliminaron 287 767.

Asimismo, apunta que visitaron 189 152 viviendas, fumigaron 88 212 y hallaron 6 787 criaderos con huevecillos o larvas.

El reporte de la Dirección de Control de Vectores del Ministerio de Salud muestra además que en el lapso referido comprobaron 119 casos de chikungunya, muchos menos que los mil 500 registrados en las 12 primeras semanas de 2016, año en que tres mil 361 costarricenses tuvieron esa enfermedad.

También, prosigue, reporta 887 casos de dengue, cifra muy inferior a los seis mil 238 hallados en los primeros 84 días del año pasado, en el cual 22 mil 209 costarricenses presentaron este padecimiento.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126664-aumentan-en-costa-rica-casos-de-zika-chikungunya-y-dengue>



**Radio Habana Cuba**